
議事概要（第３回与野本町小学校複合施設運営支援協議会）

意見 回答・意見等 今後の方向性

1

・たくさんとれたヒマワリの種をどのよう
に配るか？私は「いーよの」の利用者に差
し上げたい。又は、小学生にも配りたい。
【渡邉委員】

・与野郷土資料館が地域サロンを活用して
開催する子どもや親子を対象とした講座の
参加者に配ることは可能です。
種を小分けしたものを、利用者が自由に持
ち帰ることができるように、大川小学校か
ら引き継いだ種であることを表示した上で
地域サロンに置いてはいかがでしょうか。
【高力委員（博物館）】

・もし、施設への出入りを多くする目的が
あるのであれば、例えば、地域の回覧板等
で、ヒマワリの種を差し上げていますの
で、欲しい方は、お立ち寄りください。と
いう方法もありかなと思いました。
※種を配るという事が何か法的にひっかか
るのかどうかは分かりません。
その種の袋に、何か小さな施設のおたより
のようなものをつけるのも良いと思いまし
た。【後藤委員（与野本町児童セン
ター）】

・ご意見を踏まえ、
次回以降の協議会で
検討していくことと
します。

2

・社会的な活動という形にどう高めていけ
るか？「いーよの」の利用者は、どの方
も、すばらしい施設ができて、うれしいと
反応して下さいます。どう、この施設を地
域の財産として、活用し、子供達の心に、
種をまき、やがて地域社会を支える人へと
成長してほしいので。【渡邉委員】

・まずは、花壇の運営を地元の方々のみで
行えるよう検討するのはいかがでしょう
か。【竹澤委員（子育て支援政策課）】

・ご意見を踏まえ、
次回以降の協議会で
検討していくことと
します。

3

・いつもきれいに維持していく為には、人
の力に頼るのが一番です。税金ばかりに頼
らず、どう、「いーよの」をきれいに維持
していけるか？考えていきたいと思いま
す。【渡邉委員】

・まずは、きれいに、汚さないように使用
してもらうことが大切であるため、館内に
呼びかけを表示することも良いと思いま
す。【高力委員（博物館）】

・ご意見を踏まえ、
次回以降の協議会で
検討していくことと
します。

4

・時間もかかるでしょうし、とても大変な
ことですが、これまでかかわってくださっ
た全ての区内の方に、もう一度お声かけし
てみるというのも、一つの手ではないで
しょうか？とにかく若い人に継続的に、
１ヶ月に一度でもよいので、参加していた
だく方法を、新しいやり方で考えていきた
いです。【渡邉委員】

・ご意見を踏まえ、
次回以降の協議会で
検討していくことと
します。

5

・納品場所はどこになるのでしょうか。納
品時の立会い、受取は誰が対応するので
しょうか。（前回は、与野郷土資料館の職
員に依頼した経過があります）【高力委員
（博物館）】

・納品場所は、与野本町小学校複合施設花
壇とし、受取については、博物館を通じ、
与野郷土資料館の職員にご対応いただきま
した。【事務局（青少年育成課）】

・対応済み
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6

・次回の春の植え替え用花苗の配付は、い
つ頃の申込となるのでしょうか。【高力委
員（博物館）】

・みどり推進課に確認したところ、例年同
時期に行っており、次回の春の植え替え用
花苗の配布申し込みは、令和５年２月頃の
予定とのことでした。なお、配布数や配布
時期の案内は、ゴールデンウィーク前後に
なるとのことでした。【事務局（青少年育
成課）】

・令和５年２月の申
し込みは、今年度の
事務局である青少年
育成課で対応しま
す。

7

・次回協議会の開催予定について
　春の花植えの日程を調整する協議会の開
催は、新年度になってから開催を予定する
ことでよいでしょうか。【高力委員（博物
館）】

・次回協議会については、新年度になって
からの開催と考えております。【事務局
（青少年育成課）】

・次回協議会は、新
年度になってからの
開催とします。

8

・ひまわりの種の保管について
　与野本町小学校からの提案で植えた大川
小学校のひまわりがよく育ち、種が採れま
した。ボランティアの方から種の保管につ
いて与野郷土資料館に相談があり、小学校
にお聞きしたところ、小学校で採れた種と
は一緒にできない旨の回答がありました。
現在、ボランティアの方に預かっていただ
いていますが、小学校では一緒に保管でき
ないのでしょうか。【高力委員（博物
館）】

・大川小学校のひまわりをあんなに大きく
りっぱに育てていただきありがとうござい
ます。種は毎年本校でもたくさん取れてい
ますので、お分けしたと捉えております。
そこからまたできた種は複合施設のものと
して今後どのようにしていただいてもよろ
しいかと思います。渡邉委員がおっしゃる
ように利用者の方に差し上げてもいいです
ね。種の保管場所、というより今後どのよ
うに扱っていくか、ということではないで
しょうか。【森委員（与野本町小学校）】

・ご意見を踏まえ、
次回以降の協議会で
検討していくことと
します。

9

・協議会の委員任期について
　協議会委員の任期は３年となっており、
現在の委員は令和５年８月３１日までと
なっています。次期協議会委員の選任につ
いてのお考えを、資産経営課にお伺いでき
ればと思います。今年度から協議会の開催
等にかかる庶務は、複合施設内で活動する
３課の輪番で対応することとなりました
が、委員選任や委嘱等の核となる事務につ
いては、設置要綱を所管し、複合施設の目
的達成に向け事業全体を統括する資産経営
課で対応いただくものと考えています。
【高力委員（博物館）】

・事務局等で検討していくこととします。
【事務局（青少年育成課）】

・事務局等で検討し
ていくこととしま
す。
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